

Vermischtes.

§ **Wending**, 15. April. Gestern empfangen in unserer Pfarrkirche 71 Kinder die erste heil. Kommunion. Hierbei waren 23 Knaben und 33 Mädchen von hier, 9 Knaben und 6 Mädchen von Ammerbach. 58 Kinder aus den Vorjahren folgten den glücklichen Erstkommunikanten zum Tische des Herrn. Die höchst erhebende und rührende Feier begann um 8 Uhr vormittags und endete gegen halb 10 Uhr. Grüne Laubgewinde, vom lichtstrahlenden Kronleuchter herabschwebend, und duftenden Blumengruppen aus dem Kapuzinerkloster zierten das Kommuniongitter, liebliche Gesänge der Kinder und des Chores im Wechsel mit frommen und sinnigen Gebeten stimmten zu weihervoller Andacht. Nachmittags 2 Uhr zogen alle Kommunion- und Schulkinder wiederum in die Pfarrkirche, um für die armen Heidentinder zu beten und zu opfern und allerlei aus den Heidenländern zu vernehmen. Gegen 5 Uhr knieten die Kinder vor dem Gnadenaltar der Muttergottes in der Wallfahrtskirche. Da beteten sie und dankten noch einmal für die unaussprechlichen Gnaden dieses großen Tages.